

PROJEKTE

Stadtbibliothek Innsbruck erhält "+ sonderpreis metallbau"

Der Kärntner Metallbaubetrieb Sauritschnig wurde am 6. Oktober 2021 für die beste Metallbauleistung im Rahmen des Aluminium-Architektur-Preises 2020 der Gemeinschaftsmarke Alu-Fenster ausgezeichnet.



von Amelie Miller · 1 Minute Lesezeit
Dienstag vor 14 Tagen am 02.11.2021



© alufenster.at/Marc Lins

Gemeinsam mit dem siegreichen Metallbaubetrieb wurden das Architekten-Team der LAAC zt-gmbh, der Bauherr Pema, der Aluminium-Profilsystem-Anbieter AluKönigStahl und der Oberflächenveredelungsbetrieb Piesslinger mit einer Urkunde aus Aluminium ausgezeichnet.

Die Fachjury, die paritätisch aus Vertretern der Architektur- und Metallbaubranche zusammengesetzt wurde, begründete ihre Entscheidung wie folgt: „Besonders markant und fordernd ist die extreme Kleingliedrigkeit der facettenreichen Außenfassade. Es kommen unterschiedliche Konstruktionen in verschiedenen Varianten die gerade, polygonal und rund gebogen ausgeführt sind zur Anwendung. Das Gebäude sieht von außen glatt aus, hat aber eine große Komplexität in den Details und wirkt plastisch.“